

ELECCIONES MÉXICO 2006: UNCIÓN APÓCRIFA VS. GOBIERNO DE RESISTENCIA 2

Editorial: El Cid Editor

Ésta es la segunda entrega sobre el conflicto poseleccional mexicano. El sábado 16 de septiembre la Convención Nacional Democrática, convocada por la asamblea permanente de la Coalición por el Bien de Todos, que estuvo en plantón 47 días luego de que le fue robada la presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador, ha decidido designarlo presidente legítimo de los mexicanos.

Como todo movimiento democrático, inteligente y creativo, en el seno de la asamblea se acordó igualmente permitir que el ejército mexicano realizara el tradicional desfile militar que conmemora la Independencia mexicana de 1810, así como celebrar el Grito de Independencia la noche del 15 de septiembre en el Zócalo capitalino, cuyo honor fue cedido por Andrés Manuel López Obrador al regente del Distrito Fe-

deral, Alejandro Encinas, quien ha tenido un papel importantísimo y una conducta intachable durante el periplo electoral.

Quedaba duda de si la insistencia de Fox en encabezar el Grito desde el balcón del palacio de gobierno (como se ha hecho desde 1810) crearía las condiciones buscadas por él y sus correligionarios en todo momento para provocar a los seguidores del candidato del PRD, sin lograrlo, pero un día antes de los festejos el vocero de la presidencia anunció no sólo que lo llevaría a cabo en Dolores, Hidalgo, cuna de la Independencia, sino que dejaría el gobierno del país dos meses antes de lo que marcan las leyes. Esto, que es un triunfo para el movimiento democrático, estuvo a punto de ser opacado unas horas después cuando el mismo nefasto personaje cometió uno más de sus habituales exabruptos al decir que en realidad el presidente no iría al Zócalo porque un grupo extremista de la coalición estaba preparando un atentado contra los ciudadanos que no estuviesen de acuerdo con las demandas poselectorales. Pero la especie no obtuvo la reacción deseada y se diluyó ante el festín en la víspera de la tan esperada convención.

Así termina este episodio de la resistencia: Fox huyendo lo más rápidamente posible, porque está metido en problemas legales que difícilmente podrá salvar; Calderón escurriéndose por los rincones, perseguido por un movimiento incansable y dueño de una logística altamente creativa, que no lo dejará asumir el cargo usurpado, y un presidente legítimo, que la mayoría de los mexicanos eligieron el 2 de julio de 2006. El siguiente volumen incluirá todo lo referente a la Convención Nacional Democrática y la investidura de AMLO, que se realizará el 20 de noviembre de 2006, día en que se conmemora la Revolución Mexicana.